

社長です。こんにちは！

毎々お世話になり心から感謝申し上げます。

先月の衆議院選挙で、自民党が歴史的な大敗を喫しました。野党が過半数を超え、暫く捻じれ国会が続きます。野党第一党立民の野田代表は政権を奪取するなどと言っていますが、思い出されるのは2009年からの拙劣な政権運営です。

現在の我国の防衛、経済環境は、例えて言うなら狭隘な山道を通っているようなもので、拙劣な運転者になることなど、危険極まりないことです。

自民党はこの度の国民の審判を真摯に受け止め、政治改革を確実に迅速に進めて頂きたいものと思います。

政治は実現力だと思いません。口先よりも何を実行、実現できたかが評価の基です。

今月の雑学「最短フライト」

国内最短の航空路線は、RAC(琉球エアークommuter)の南大東～北大東線でしたが、2024年8月に休止となったため、現在はJAC(日本エアコミューター)の奄美大島～喜界島線に変わっています。世界最短の航空路線としてギネスブックにも認定されている、英スコットランド・オークニー諸島のウェストレー～パパ・ウェストレー線はたったの2.74kmで、県営名古屋飛行場の滑走路(2740m)とほぼ同じくらいで、地上走行を含めた飛行時間は2分との事です。

ヒット商品：「サーデイヴィス」

ジャパニーズウイスキー愛好家であるピヨンセが、理想とするウイスキーの味わいを実現するためモエ・ヘネシーに協力を依頼し、数年の歳月をかけて完成したアメリカンウイスキーが日本に上陸しました。

「サーデイヴィス」という名は、禁酒法時代のアメリカ南部で農業を営みながら、密造酒を造っていたピヨンセの曾祖父、デイヴィス・ホークに敬意を表してつけられました。かつて彼は杉の木の節々にウイスキーのボトルを隠し、友人や親族がそれを見つけて楽しめるようにしていたそうで、ピヨンセはそんな曾祖父の行動にインスピレーションを受け、伝説的なウイスキーブランドを作ることを目指ようになったといえます。

そして、そんなピヨンセの想いが形となり、この「サーデイヴィス」が誕生しました。ライ麦が織りなす複雑なアロマと、大麦麦芽が生み出す上品なアロマ、最後にシェリー樽の中で現す完璧なハーモニーは、ジャパニーズウイスキーやスコッチウイスキーを彷彿とさせるエレガントな口当たりとテクスチャーを実現しながら、力強く深みのある風味をあわせ持つウイスキーです。



モエ・ヘネシー公式ヤフー店
¥11,550 円

技術通信：耐震岸壁

東日本大震災時に問題になったのが、地震や津波により、港湾の岸壁が使えなくなるというものでした。護岸のコンクリート舗装が浮いたり沈んだりして使用できなくなるのですが、岸壁は大地震の際には、救援物資や復旧作業用の重機等を搬入するためにも必要なインフラです。

国土交通省は、重要な港湾から耐震化整備をすすめています。岸壁自体が転倒しない様に、基礎部分が地震で液状化しない対策や、埠頭用地の改良で、岸壁への土圧を低減する様に改良して、岸壁への負担を軽減しています。実際に能登半島地震でも29港あるうち、耐震改良した2港が壊れずに機能しました。

鹿児島県では、鹿児島港が既に対策済で現在、志布志港にて対策工事が進行中です。将来の計画として、川内港と西之表港で耐震化の計画があります。

今月の休日

今月の休日は、下記のとおり(網掛け部)とさせていただきます。

休日前後は、混み合うことが予想されます。お早目のオーダーをお待ちしています。

2024年11月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
2024年12月						
日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				